
 

1 

 

 

 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - 
CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 04 de julho de dois mil e dezoito às 
17h30min, na Sala de Reuniões da Unidade de Gestão de Assistência e 
Desenvolvimento Social - UGADS, localizada na Rua Senador Fonseca, nº. 
605 - Centro, nesta Cidade de Jundiaí, Estado de São Paulo, com a 
participação dos Conselheiros que assinaram o livro de presença nº 03 de 
reuniões do Conselho Municipal de Assistência Social, às fls. 42 frente. 
Justificaram a ausência os conselheiros: Maria Aparecida da Silva - titular e 
Fábio da Silva Prado - suplente.  A reunião foi iniciada pela Senhora Presidente 
Maria Aparecida Carlos, agradecendo a presença de todos, apresentando a 
seguinte pauta: 01 - Deliberações 1.1 -  Prestação de Contas. 02 - Informes 
Gerais. Passou para  o item da pauta:  01 - Deliberações: 1.1 -  Prestação 
de Contas apresentado em forma de slides, em anexo a esta ata, pela Técnica 
senhora Raquel Bellodi Crepaldi, Analista de Gestão da Unidade de Gestão de 
Assistência e Desenvolvimento Social inicialmente explica que é a prestação 
de contas do 1º semestre de 2018 dos Recursos estaduais, que a previsão de 
repasse é R$ 417.720,00 e de acordo com o PMAS o recurso será utilizado 
para a Proteção Especial de Alta Complexidade (Pop de Rua), será repassado 
para o Serviço de Obras Sociais; CTEC; e Casa Santa Marta (abrigo). 
Esclareceu ainda deverá acompanhar a Prestação o Relatório Circunstanciado 
de Atividades- Semestral este produzido pela Assistente Social Tânia Maria De 
Freitas Beckmann responsável pelo monitoramento das Organizações da 
Sociedade Civil que tem Termos de Parcerias, explica que lerá as informações 
contidas no Relatório pois a técnica não pode estar presente na reunião. 
Terminado o exposto a senhora Presidente Maria Aparecida Carlos coloca a 
prestação de contas e o relatório circunstanciado em aprovação, sendo 
aprovado pelos conselheiros presentes com direito a voto. Passando para o 
item  da pauta 02 - Informes 01 - A senhora Presidente Maria Aparecida 
Carlos coloca que o Conselho recebeu um convite para participar da audiência 
pública da Câmara Municipal de Jundiaí para debater a proposta de emenda a 
Lei Orgânica do Município, que prevê a implantação de Políticas Públicas para 
proteção à Primeira Infância será no dia 16 de junho de 2018 às 19 horas, esta 
será no mesmo dia da Reunião Ordinária, propõe para alterar o dia da Reunião 
Ordinária para 31 de julho, proposta aceita pela Plenária. Nada havendo mais a 
tratar, a senhora Vice-Presidente Solange Colepicolo Leonardi declarou 
encerrada a presente reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social e 
“secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata que, depois de aprovada 
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pela Plenária, segue para assinatura da senhora Presidente Maria Aparecida 
Carlos e demais conselheiros presentes. 

 

Maria Aparecida Carlos 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

 
Conselheiros Presentes: 
 
EULIZETE ROSA FARIA MOS ______________________________________ 
 
CÉLIA MARQUES GONZALEZ______________________________________ 
 
LEILA MIGUEL___________________________________________________ 
 
PRISCILA BONIFÁCIO_____________________________________________ 
 
SOLANGE COLEPICOLO LEONARDI_________________________________ 
 
SOLANGE CORDEIRO VASCONCELOS______________________________ 

VALDECI RODRIGUES DE SOUSA__________________________________ 

VERA LUCIA DA LUZ______________________________________________ 

 


